



COMUNICADO DE PRENSA

CONCEJAL JAVIER PALACIO MEJÍA

“NO MAS CONEJO A BOGOTÁ”

Gerente de Canal Capital habría viajado a Barranquilla y la habana con recursos del distrito a hacer cubrimientos periodísticos. Pero el mismo canal certifica que no hay evidencias de dichos cubrimientos

Ante la Personería Distrital se radicó denuncia para que se investiguen estas presuntas irregularidades

Bogotá 15 de Septiembre de 2014. La denuncia radicada ante la Personería Distrital se basa en los siguientes hechos: De manera respetuosa y de acuerdo a certificaciones entregadas por el Canal Capital (en documento adjunto relación viajes canal capital, en la pagina 6 de 10): se relaciona que entre el 5 y el 7 de septiembre de 2013, el gerente HOLLMAN MORRIS, viajó en comisión a cubrir el partido de la Selección Colombia y se le entregaron viáticos discriminados así: \$ 1.151.896 para viáticos y \$1.711.140 en tiquetes aéreos - algo costosos los tiquetes por cierto. **Anexo relación viajes canal capital.**

Sin embargo ante solicitud elevada por mi oficina, para que se nos suministraran las copias de las notas por el gerente realizadas como enviado especial, nos encontramos con la sorpresa, que el gerente no aparece por ninguna parte y si aparece el presentador de deportes a quien también se le autorizó por aparte la misma comisión y el periodista Manuel Salazar que viajó por su cuenta, Queremos solicitar que se investigue, a que viajó entonces el gerente de Canal Capital con gastos pagados por el distrito, sino realizó ninguna nota periodística, a pesar que este era el motivo de autorización del viajes; como lo certifica el mismo canal. **Anexo copia de las notas suministradas por el canal.**

Adicionalmente solicito que se investigue si Canal Capital financió algún viaje y estaba al gerente HOLLMAN MORRIS, a La Habana Cuba, entre el 13 y el 15 de marzo de 2013, pues según el acuerdo 002 de 2013 de la Junta Administradora Regional de Canal Capital firmado por Clarisa Ortiz Correal como presidenta. En esa fecha se autorizó una comisión y pago de viáticos al señor Morris para realizar un cubrimiento del proceso de paz .**anexo autorización del canal**.

Pero extrañamente y según certificación entregada por el Canal Capital, para esas fechas no se realizó ningún cubrimiento desde La Habana y menos por el señor Morris. La pregunta entonces es, si viajó, a que viajó y si lo hizo con recursos públicos, porque no realizó el cubrimiento periodístico para el que fue enviado. **anexo certificación canal** autorizando el viaje.

SIGUENOS en Twitter @javiermpalacio

Facebook javiermanuelpalacioconcejal

Página web www.javierpalacio.com

concejaljavierpalacio.blogspot.com

3102048722 – 3176419422

PIN 2677249C